



Jubiläum 200 Jahre SSV Schweiz

Dieses Jahr feiert der Schweizer Schiesssportverband SSV sein 200-jähriges Bestehen. Das Jubiläumsfest findet vom 16. bis 18. August in Aarau statt. Mit dabei sein wird auch eine Delegation des Feldschützenvereins Dinhard.

Zum Start des Jubiläums öffneten im April die Schützenvereine an zwei Samstagen ihre Schützenhäuser. Auch der Feldschützenverein Dinhard machte mit und präsentierte sich und den Schiessstand Dinhard. Der Anlass am 20. April war gut besucht und einige Interessierte nahmen Einblick in unsere Vereinstätigkeiten. Unser Anlass wurde im SSV Magazin «Schiessen Schweiz» lobend erwähnt. Weiter geht es im August mit einem grossen Festakt in Aarau, dem Gründungsort des SSV und einem Umzug, bei dem auch eine Delegation unseres Vereins mit der Vereinsfahne mitlaufen wird.



Erinnerungsbild des Feldschützenvereins Dinhard.

Bündner Kantonschützenfest

Vom 21. bis 23. Juni besuchten unsere Schützinnen und Schützen das Bündner Kantonschützenfest. Am Freitagmorgen reiste der erste Teil nach Samnaun. Nach einer langen Anreise ging es am Nachmittag bereits los und ein erster Teil schoss die gelösten Stiche. Samstags war unser schiessfreier Tag und wir erkundeten das Dorf. Als unsere zweite Gruppe angekommen war, folgte kurz

darauf eine kleine Wanderung mit anschliessender Führung durch Samnaun. Am Sonntagmorgen ging es wieder auf den Schiessstand, wo wir nochmals unser Können unter Beweis stellen konnten. Unsere Schützinnen und Schützen trotzten den kühlen Temperaturen und den teils schwierigen Wetterbedingungen und schossen wieder einmal viele Kränze.

Marco Graf



Begehrte Auszeichnungen.

noch ein Sturmgewehr 90 mit einem SCATT-Sensor. Hier konnten die Besucher live am Tablet die Zielweg-Analyse mitverfolgen und so erste Erkenntnisse aus dem Probeschiessen erhalten.

TOLLE STIMMUNG IN WINTERTHUR

Auch im Kanton Zürich öffneten Schiessvereine ihre Tore: Garstigem April-Wetter zum Trotz, herrschte am Tag der offenen Tür beim Feldschützenverein Dinhard im Bezirk Winterthur eine

ausgesprochen herzliche Stimmung. Unter fachkundiger und geduldiger Leitung wurden junge potenzielle Schützinnen und Schützen in die Geheimnisse des Schiesssports eingeweiht. So wie die Geschwister Johanna (14) und Rafael (11), die gemeinsam mit ihrem Vater Thomas den Weg in den kleinen Schiessstand des Feldschützenvereins Dinhard gefunden haben. «Ich habe immer mit meinem Holzgewehr gespielt. Als mich mein Vater fragte, ob ich auf den Schiessstand kommen wolle, hab ich sofort ja gesagt», erzählt Rafael.

Lob für die Dinharder Feldschützen im Fachmagazin «Schiessen Schweiz».

Bilder: zVg